

POLITIQUE. Sérieux rappel à l'ordre pour trois élus régionaux Verts « dissidents »

Crise chez les Verts

Trois conseillers régionaux Verts sortants, repris sur la liste socialiste sont exclus par leur parti.

La présence sur la liste menée par Jacques Auxiette (PS) aux élections régionales de trois élus Verts sortants partisans d'une alliance dès le premier tour, Patrick Cotrel, Dominique Norval et Yann Helary, n'est pas du goût des instances vertes qui présentent leur propre liste Europe Écologie dont le chef de file est le Nantais Jean-Philippe Magnen. « Lors du vote interne organisé par les Verts, les trois nommés n'ont pas recueilli suffisamment de voix pour être présents sur la liste d'Europe Écologie, à l'inverse d'autres conseillers régionaux Verts sortants comme Emmanuelle Bouchaud, Claudie Goichon, Jacques Cochy pour la Loire-Atlantique et Marie-Laure Monteuil (Sarthe) » indique Jean-Philippe Magnen. Ils ont donc été informés de leur suspension des Verts pour quatre mois par lettre recommandée le 26 décembre.

« Contraire aux valeurs des Verts »

Dominique Norval (conseillère régionale), Patrick Cotrel (vice-président, président de la commission formation professionnelle, apprentissage et politiques



Visé par la suspension, Patrick Cotrel parle de « purge interne ».

de l'emploi), Yann Helary (vice-président, élu de Vendée et président du parc du Marais-Poitevin) ont ainsi été informés de leur exclusion pour « comportement en public contraire aux valeurs des Verts ».

Informés par lettre recommandée d'une suspension de quatre mois

« Elle fait suite à l'éviction du secrétaire régional des Verts, Didier Queraud, pour des raisons toujours pas explicitées. Elle précède, sans doute, la mise aux oubliettes en queue de liste des élus sortants qui ont le plus fait



Jean-Philippe Magnen : « Patrick Cotrel perd son sang-froid ». Photo CÔ

leurs preuves dans la conduite des politiques publiques » souligne Patrick Cotrel.

« Purge interne »

Et les critiques de l'élu Vert de Sainte-Luce-sur-Loire visent le fond : « Alors qu'Europe Écologie tente de se donner l'image d'un large rassemblement de tous les écologistes, on assiste à une purge interne dont les soubresauts ne sont pas terminés. Cela s'accompagne d'une absence de démocratie interne au sein d'Europe Écologie et une perte des valeurs démocratiques au sein des Verts ». « Ce sont des termes très excessifs qui reflètent sa déception de ne pas être reconduit sur notre liste » es-

time Jean-Philippe Magnen qui explique : « Les Verts ont fait un choix stratégique de mener des listes au premier tour. Un vote sur les personnes a eu lieu à l'issue d'un processus démocratique. Ils sont mauvais perdants. Ils devraient faire attention aux mots qu'ils utilisent. Patrick Cotrel perd son sang-froid. Statutairement ils ne peuvent être Verts sur la liste PS. Bonne chance à eux ». Et le chef de file d'Europe Écologie s'interroge de savoir si ces trois dissidents devront, comme tous les membres du PS présents sur la liste, s'exprimer clairement en faveur du projet d'aéroport de Notre-Dame-des-Landes. ■